

# *Cuba ratifie au Canada que c'est un pays sûr*

---



La Havane, 18 avril, (RHC).- Le ministère cubain des Affaires étrangères confirme aujourd'hui dans une note adressée au Canada que Cuba est un pays sûr.

Notre pays répond ainsi à la décision du gouvernement canadien qui a fait savoir lundi que ses diplomates en poste à La Havane ne seront pas accompagnés des membres de leurs familles, suite, selon ce qui a été déclaré, «à des étourdissements, des maux de tête et un manque de capacité à se concentrer" soufferts en 2017 par un groupe de fonctionnaires canadiens.

« Cuba réaffirme qu'au terme d'une enquête rigoureuse menée par un groupe d'experts de haute qualification, on n'a trouvé ni d'évidences expliquant les troubles de santé rapportés par des diplomates du Canada ni d'indices du fait qu'une attaque ou quelconque incident n'ait eu lieu en territoire cubain ou du fait que les symptômes signalés soient associés à des actions acoustiques ou d'autre caractère menées par une personne ou par un groupe de personnes contre d'autres » signale la note.

Le ministère cubain des Affaires étrangères signale que la décision du gouvernement canadien manque de justification et lui confirme que Cuba est un pays sûr non seulement pour son personnel diplomatique mais encore pour les centaines de milliers de Canadiens qui visitent notre pays tous les ans.

Source: [ministère cubain des Affaires étrangères](#)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/160180-cuba-ratifie-au-canada-que-cest-un-pays-sur>



**Radio Habana Cuba**